
令和４年度 

 

新生徒会、後期委員会が始まりました。 

先日生徒会役員選挙が行われ、今週月曜日に後期委員決め、木曜日には 1回目の後期委員会が始まりまし

た。文林中生として半年がたち、これまでは２，３年生に活動内容を考えてもらえたことも、これからは 1年

生からも意見が言えるようになりましょう。 

学級活動でも、誰かが準備をしてくれるではなく、自分から行動できたら時間はもっと有効的に活用できる

のはないでしょうか。例えば３０分ある給食の時間を準備が早くなれば、給食をゆっくり食べられるようにな

ります。後期が始まった今だからこそ気持ちを新たに行動しまよう。 

タブレット活用していますか？ 

第 2回目の定期考査の学習の記録が返されました。保護者の一言欄ありますので、ご

協力お願いします。校長先生が朝礼の時に、返却されたテストを見直すことがとても大

事だと言っていました。今回のテストの見直しは行いましたか？わからないところをわ

かるようにするとても貴重なものだと思うのですが…。 

家庭での学習方法がまだわからないという方、タブレットの「eライブラリ」を活用

してみてはいかがですか？6万問以上の問題が入っています。タブレットが無料で付与されているので、家庭学

習にも活用してください。上の QRコードはどんなものなのか youtubeにある動画です。使い方がわからなけ

れば、家庭学習用の学校コードも含めて五十嵐先生に聞いてください。 

     

 

今後の予定（1 組） 

   1 2 3 4 給 5 6 

10 月 スポーツの日         

11 火  ①  ②  ③ ④ 〇 ⑤ ⑥ 

12 水 職員会議 英会話 ① ② ③ ④ 〇 道  

13 木   ① ② ③  ④ 〇 ⑤ ⑥ 

14 金  ① ② ③ ④ 〇 ⑤ 総 

15 土 
土曜授業公開 オープンキャンパス  

体験授業 10：50 学校説明会 11：30  
美 社   ×   
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令和４年度 

 

新生徒会、後期委員会が始まりました。 

先日生徒会役員選挙が行われ、今週月曜日に後期委員決め、木曜日には 1回目の後期委員会が始まりまし

た。文林中生として半年がたち、これまでは２，３年生に活動内容を考えてもらえたことも、これからは 1年

生からも意見が言えるようになりましょう。 

学級活動でも、誰かが準備をしてくれるではなく、自分から行動できたら時間はもっと有効的に活用できる

のはないでしょうか。例えば３０分ある給食の時間を準備が早くなれば、給食をゆっくり食べられるようにな

ります。後期が始まった今だからこそ気持ちを新たに行動しまよう。 

タブレット活用していますか？ 

第 2回目の定期考査の学習の記録が返されました。保護者の一言欄ありますので、ご

協力お願いします。校長先生が朝礼の時に、返却されたテストを見直すことがとても大

事だと言っていました。今回のテストの見直しは行いましたか？わからないところをわ

かるようにするとても貴重なものだと思うのですが…。 

家庭での学習方法がまだわからないという方、タブレットの「eライブラリ」を活用

してみてはいかがですか？6万問以上の問題が入っています。タブレットが無料で付与されているので、家庭学

習にも活用してください。上の QRコードはどんなものなのか youtubeにある動画です。使い方がわからなけ

れば、家庭学習用の学校コードも含めて五十嵐先生に聞いてください。 

     

 

今後の予定（２組） 

   1 2 3 4 給 5 6 

10 月 スポーツの日         

11 火  ① 音 ③ 数 〇 ⑤ 技 

12 水 職員会議 英会話 ① ② ③ ④ 〇 道  

13 木   ① ② ③  ④ 〇 ⑤ ⑥ 

14 金  ① 英 ③ ④ 〇 ⑤ 総 

15 土 
土曜授業公開 オープンキャンパス  

体験授業 10：50 学校説明会 11：30  
国 英   ×   
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